



様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。子ども達は、それを嬉しそうに集めたり、ちぎったりして、それぞれの遊びを見つけて楽しんでいます。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期ですが、子ども達の体調の変化に気を付けながら、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



○鍛錬遠足○

遠足当日は、いつも見ていたアンパンマンバスに乗れることを、みんなで大喜びし、目を輝かせてバスに乗っていました。いつもの車から見る景色とは違い、子ども達には全てが新鮮に見えたようで、「あっ」と指さしてみたり、「あった」と見つけたものを保育教諭に伝えてくれました。城山公園に着くと、みんな大興奮で、松ぼっくりをたくさん拾って集めたり、広場を走り回ったりと、思う存分、楽しんでいました。

お弁当は園に戻り、テラスで食べました。お弁当の蓋を開けると「うわぁー」と大喜びで大きな口を開けてぱくぱくと食べていました。バスや公園、お弁当と子ども達にとって嬉しいことばかりで、楽しい時間を過ごすことができました。



○壁面制作○



破いた画用紙を1枚ずつのりをつけてトイレットペーパーの芯に貼り、みのむしを作りました。のりをたくさんつけてのりだらけになった手を見つめたり、少し不安そうな表情で保育教諭に見せたりしながらも、ペタペタと貼っていくのは楽しかったようで夢中になって貼り、色とりどりのみのむしが完成しました。

○エピソード記録○

帰りの用意の時、自分のマークのかごからスモックを持ってくると、一生懸命自分で着ようとする姿が見られるようになりました。なかなか着られない子に保育教諭が声を掛けて手伝おうとすると、「いやー」「(自分で)するの」などと言い、時間をかけながらもボタンも自分で留めようと頑張っています。

“自分でしたい!”という気持ちが大きく育っているので、その気持ちを大切にし、たくさん励ましたり、手伝ったりしながら、できたときにはたくさん褒め、喜びに共感して、見守っていきたいと思います。



運動会ありがとうございました!

当日は、お忙しい中参加して頂き、ありがとうございました。いつもの雰囲気と違い不安になり泣いてしまう子もいましたが、最後まで走ったり、お家の方と楽しんだり、成長した姿を見て頂けたと思います。初めての運動会、みんなよく頑張りました!!



○今月の絵本○

『だれのかおかな』

先日持ち帰った絵本です。電車や救急車などの正面からの写真を今では覚えて「でんしゃ」「ピーポー」などと言って楽しんでいました。

○11月の予定○

- 2日(月) 乾布摩擦開始
※タオルの用意をお願いします
- 17日(水) 焼き芋大会
- 20日(金) 身体測定
- 25日(水) お誕生会
- 26日(木) 相撲大会

